



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ
TYPE APPROVAL CERTIFICATE

Изготовитель
Manufacturer

Общество с ограниченной ответственностью Рязанский аккумуляторный завод
«ТАНГСТОУН» (ИНН 2313019123)
Ryazan battery factory TUNGSTONE Ltd.

Адрес
Address

Россия, 390017, г. Рязань, Ряжское шоссе, 20 Ф
20 Ф, Ryazhskoe highway, Ryazan, 390017, Russia

Изделие*
Product*

Батареи аккумуляторные свинцовые стартерные типов / Accumulator lead-acid starter batteries, types: 6СТ-44 N/L; 6СТ-45 N/L; 6СТ-47 N/L; 6СТ-50 N/L; 6СТ-52 N/L; 6СТ-55 N/L; 6СТ-56 N/L; 6СТ-57 N/L; 6СТ-60 N/L; 6СТ-61 N/L; 6СТ-62 N/L; 6СТ-65 N/L; 6СТ-65 N/L; 6СТ-66 N/L; 6СТ-70 N/L; 6СТ-71 N/L; 6СТ-72 N/L; 6СТ-74 N/L; 6СТ-75 N/L; 6СТ-77 N/L; 6СТ-80 N/L; 6СТ-82 N/L; 6СТ-88 N/L; 6СТ-90 N/L; 6СТ-92 N/L; 6СТ-95 N/L; 6СТ-100 N/L; 6СТ-102 N/L; 6СТ-105 N/L; 6СТ-110N/L; 6СТ-120N/L; 6СТ-132N/L; 6СТ-135N/L; 6СТ-140N/L; 6СТ-145N/L; 6СТ-150N/L; 6СТ-155N/L; 6СТ-180N/L; 6СТ-190N/L; 6СТ-192N/L; 6СТ-195N/L; 6СТ-200N/L; 6СТ-205N/L; 6СТ-210N/L; 6СТ-215N/L; 6СТ-220N/L; 6СТ-225N/L; 6СТ-240N/L.

Код номенклатуры
Code of nomenclature 11020200

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что вышеупомянутое(ые) изделие(я) удовлетворяет(ют) требованиям Российского морского регистра судоходства.

This is to certify that on the basis of the survey and tests carried out the above mentioned item(s) complies(ly) with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

- Часть XI Правила классификации и постройки морских судов (РС, изд. 2023);
- Часть IV Правила технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов, (РС, изд. 2023).
- Part XI Rules for the Classification and Construction of Sea-Going Ships (RS, ed. 2023).
- Part IV Rules for Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Materials and Products for Ships (RS, ed. 2023).

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении действительно до
This Type Approval Certificate is valid until 29.06.2028

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи
Date of issue 29.06.2023

№ 23.44.01.06245.120

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping



М.П.
L.S.
(подпись)
(signature)

Кутеев М.Н. / M. Kuteev
(фамилия, инициалы)
(name)

*Дополнительную информацию смотри на обороте.
Additional information see overleaf.

Технические данные
Technical data

Номинальная ёмкость / Rated capacity, А/ч / А/н:	44-240
Ток холодной прокрутки при -18°C (EN)(стартерный заряд) / Current of cold turning at -18°C (EN)(high-rate discharge), А:	360-1700
Диапазон рабочих температур / Operating temperature range:	-40°C - +60°C
Номинальное напряжение / Rated voltage, В / V:	12

Техническая документация и дата ее одобрения Российским морским регистром судоходства
Technical documentation and the date of its approval by Russian Maritime Register of Shipping

*Техническая документация одобрена письмом РС No. 120-381-03-133649 от 20.06.2023.
Technical documentation was approved RS by letter No. 120-381-03-133649 of 20.06.2023.*

Образец изделия испытан под техническим наблюдением Российского морского регистра судоходства.
Product's specimen has been tested under the technical supervision of Russian Maritime Register of Shipping.

Акт № 23.44.02.04581.120 от 29.06.2023
Report No. of

Область применения и ограничения
Application and limitations

*Для пуска главных и вспомогательных двигателей и питания потребителей электрической энергии на морских судах, плавучих сооружениях, стационарных платформах.
For starting main and auxiliary engines and supply to consumers of electric power on sea-going ships, floating constructions and fixed offshore platforms.*

Вид документа, выдаваемого на изделие
Type of document issued for product

*МС - Документ, оформляемый изготовителем.
The document drawn up by the Manufacturer.*

